



*Familie und Gesellschaft* | 36

Julia Schneider

### **Vaterschaft nach Trennung und Scheidung**

Eine qualitative Untersuchung im Großraum Rostock

202 | 271 S. | brosch | 56,00 €

ISBN 978-3-95650-918-6

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-918-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-918-6)

Vaterschaft als Teil einer männlichen Identität durchdringt alle Ebenen des menschlichen Zusammenlebens und erfordert eine ständige Deutung der eigenen Vaterschaft sowie die Aufrechterhaltung der väterlichen Praxis.

Durch eine Trennung oder Scheidung geraten selbstverständlich geglaubte Rahmen und Praktiken von Vaterschaft in einen Neudeutungsprozess. Die Studie beschäftigt sich mit der Fra-

ge, welche Faktoren Einfluss auf die Ausgestaltung der Beziehung zwischen Vater und Kind nach einer Trennung oder Scheidung nehmen und kann an der Schnittstelle von Familien- und Geschlechtersoziologie einen wertvollen Beitrag zur Erklärung der Diversität der Aushandlung von Vaterschaft auch über die Grenzen des Untersuchungsgebietes hinaus geben.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)  
E-Mail [orders@ergon-verlag.de](mailto:orders@ergon-verlag.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

**Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft**  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)



*Familie und Gesellschaft* | 36

Julia Schneider

### **Vaterschaft nach Trennung und Scheidung**

Eine qualitative Untersuchung im Großraum Rostock

2022 | 271 pp. | paperback | € 56.00

ISBN 978-3-95650-918-6

In German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-918-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-918-6)

Fatherhood as part of masculine identity permeates all levels of human coexistence and requires the constant interpretation of one's own fatherhood as well as the maintenance of paternal practices.

Through separation or divorce, frames and practices of fatherhood that are taken for granted enter into a process of rein-

terpretation. This study addresses the question of which factors influence the shaping of the relationship between a father and a child after a separation or divorce and, at the interface of family and gender sociology, can make a valuable contribution to explaining the diversity of the negotiation of fatherhood, even beyond the boundaries of this field of study.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)  
E-Mail [orders@ergon-verlag.de](mailto:orders@ergon-verlag.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).